

Gemeinderat von Zürich

Schriftliche Anfrage

von **Peider Filli** (AZ)

Alexander Ziegler (* 8. März 1944 in Zürich; † 11. August 1987 ebenda) war ein Schweizer Schauspieler, Publizist und Schriftsteller.

Im November 1977 wurde die Fernsehfassung seines Romans Die Konsequenz ausgestrahlt. Dieser Film, der nur in einer zensierten Fassung erscheinen konnte, löste ein ungeheures Echo aus und gab vielen jungen Schwulen den Mut zur Selbstfindung. Seit dieser Zeit war Ziegler der bekannteste und meistgelesene zeitgenössische schwule Schriftsteller deutscher Sprache. In rascher Abfolge erschienen weitere Romane. Gleichzeitig stand Ziegler, der zusammen mit seinem Freund in Stäfa bei Zürich lebte, ununterbrochen als Schauspieler auf Schweizer Bühnen.

An den Folgen einer Überdosis Schlaftabletten, verstarb er in der Nacht vom 10. zum 11. August 1987 in den Räumen des Zürcher Kammertheaters Stock.

In diesem Zusammenhang bitten ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist es auch für den Stadtrat ein Ärgernis dass bis heute eine Gedenktafel an Alexander Ziegler, beim Gebäude Hirschengraben 42, fehlt?
2. Könnte sich auch der Stadtrat vorstellen dass das Anbringen der Gedenktafel während der EuroPride 09, die vom 2. Mai bis 7. Juni 2009 in Zürich stattfindet, eine schöne Geste wäre?

